PRESENT VERB TO BE
El verbo to be es el equivalente al verbo ser o estar en español. Se conjuga de tres manera diferentes dependiendo de la persona o pronombres personales:

· Pronombre personal I (Yo): I am (Yo soy o Yo estoy)

· Pronombres personales He (Él), She (Ella) y It (Eso): He is (Él es o Él está), She is (Ella es o Ella está) y It is (Eso es o Eso está).

· Pronombres personales You (Tú), You (Ustedes), We (Nosotros) y They (Ellos): You are (Tú eres o Tú estás), You are (Ustedes son o Ustedes están), We are (Nosotros somos o Nosotros estamos) y They are (Ellos son o Ellos están).

Write interrogative and negative form:
· I am a good student. (Yo soy un buen estudiante).

· We are old friends. (Nosotros somos viejos amigos).

· He is a student. (Él es un estudiante).

· The pencil is on the desk. (El lápiz está sobre el escritorio).

· She is absent from class today. (Ella no está en clase hoy).

· They are friends. (Ellos son amigos).

· The weather today is good. (El clima está bien hoy).

· The sky is clear. (El cielo está limpio).

· They are brothers. (Ellos son hermanos).

· The child is in the garden. (El niño está en el jardín).

· We are cousins. (Nosotros somos primos).

· She is sick today. (Ella está enferma hoy).

· She is a young woman. (Ella es una mujer joven).

· He is a businessman. (Él es un hombre de negocios).

· He is a lawyer. (Él es un abogado).

· Today is Monday. (Hoy es lunes).

· He and Mary are good students. (Él y Mary son buenos estudiantes).

· The man on the corner is waiting the bus. (Él hombre en la esquina está esperando el autobus).

· You are old friends. (Ustedes son viejos amigos).

· He is in Europe. (Él está en Europa).

· The tax is high. (El impuesto es alto).

· She is angry. (Ella está enfadada).

· He and she are cousins. (Él y ella son primos).

· You are very serious. (Tú eres muy serio).

· Both cousins are tall. (Ambos primos son altos).

· He is a clever boy. (Él es un chico muy listo).

· We are members of the club. (Nosotros somos miembros del club).

· She is a good football player. (Ella es una buena jugadora de futbol).

· He is a pilot. (Él es un piloto).

· It is a sunny day. (Es un día soleado).

· She is an honest woman. (Es una mujer honrada).

· The sky is cloudy. (El cielo está nublado).

· The office is on the second floor. (La oficina está en el segundo piso).

· It is cold. (Hace frío).

· He is in his office. (Él está en su oficina).

· It is a good movie. (Es una buena película).

· He is a happy child. (Él es un niño feliz).

· She is a smart girl. (Ella es una chica lista).

PRESENTE CONTINUOUS  TENSE
El presente continuo o presente progresivo (present continuous tense) se forma escribiendo el verbo to be que corresponde a cada sujeto y el verbo principal con la terminación -ing, esta terminación corresponde al gerundio en español.

 I am working (Yo estoy trabajando), You are working (Tú estás trabajando), He is working (Él está trabajando), She is working (Ella está trabajando), It is working (Eso está trabajando), You are working (Usted está trabajando), We are working (Nosotros estamos trabajando) y They are working (Ellos están trabajando).

El presente continuo describe una situación que está sucediendo en el momento en que se habla: He is playing in the park. (Él está jugando en el parque). También, sirve para expresar algo que sucederá en el futuro: I am getting up early next week. (Yo me estoy levantando temprano la siguiente semana). Las contracciones son comunes: I’m (I am), You’re (You are), He’s (He is), She’s (She is), It’s (It is), We’re (We are), You’re (You are) y They’re (They are).

Translate into English:

1. Ella está leyendo el periódico en la sala
2. Tú estás trabajando muy duro
3. Ellos están jugando en el parque
4. Ella está haciendo el trabajo de dos personas
5. Él está hablando alemán
6. El avión está saliendo del aeropuerto
7. Él está jugando en el parque
8. Ellos están vendiendo libros allí
9. Ellos están jugando ajedrez
10. El niño está llorando porque su juguete está roto
11. El teléfono está sonando
12. Alguien está tocando la puerta
Ejemplos con contracciones:

Write interrogative and negative form:

1. They’re waiting for you. 
2. It’s raining. 
3. He’s sleeping. 

4. She’s cleaning the room now. 

5. She’s looking for the book which she lost. 

6. He’s taking a bath. 
7. I’m fixing the machine. 
8. We’re planning a party. 
9. They’re eating in the restaurant on the corner. 

10. She’s traveling to Europe. 
11. I’m having my dance lesson. 

12. He’s watching his favorite television program. 

Write interrogative and negative form:

13-He is leaving at 6 o’clock. (El se va a las seis)

14-She is leaving for Dallas in the afternoon. (Ella se marcha a Dallas en la tarde)

15-We are leaving for San Diego on Sunday. (Nosotros partimos a San Diego el domingo)

16-They are flying to New York on Friday. (Ellos volarán a Nueva York el viernes)

17-I am returning to my country when the semester ends. (Yo regresaré a mi país cuando el semestre termine)

18-You are leaving for Rome next week. (Tú partes a Roma la siguiente semana)

19-I am going to visit my brother next week. (Yo voy a visitar a mi hermano la siguiente semana)

20-My mother is leaving for France next month. (Mi madre parte a Francia el siguiente mes)

21-My husband is coming in a bus which arrives at six o’clock. (Mi esposo llegará en un autobús a las seis en punto)

22-We are going to California next weekend. (Nosotros vamos a California el siguiente fin de semana)

23-My friends are coming tonight. (Mis amigos vendrán esta noche)

VERB TO BE. PAST TENSE
El verbo to be es el equivalente al verbo ser o estar en español. En el tiempo pasado (past tense) se conjuga de dos maneras diferentes dependiendo de las persona o pronombres personales:

· Se escribe was con los pronombres personales I, He, She, It. I was (Yo era o Yo estaba), He was (Él era o Él estaba), She was (Ella era o Ella estaba), It was (Eso era o Eso estaba)

· Se escribe were con los pronombres personales You, We, They. You were (Tú eras o Tú estabas), We were (Nosotros éramos o Nosotros estábamos), You were (Ustedes eran o Ustedes estaban), They were (Ellos eran o Ellos estaban).

Translate into English:
· Yo era un buen estudiante.

· Nosotros éramos viejos amigos.

· Él era un estudiante.

· El lápiz estaba sobre el escritorio.

· Ella no estaba en clase ayer.

· El cielo estaba limpio.

· El niño estaba en el jardín.

· Fue un día placentero
· Ella estaba enferma ayer.

· Él era un hombre de negocios.

· Él era un abogado.

· Ayer fue lunes.

· Él y Mary fueron buenos estudiantes.

· Él hombre en la esquina estaba esperando el autobús.

· Él estaba en Europa.

· Él estaba cansado anoche
· El impuesto era alto.

· El ejercicio fue fácil de hacer
· Ella estaba enojada.

· Tú eras muy serio
· La ventana estaba cerrada
· Él estaba en la misma clase que Peter el año pasado
· Translate into English. Write interrogative and negative form:

· Ella era una buena jugadora de futbol
· El cielo estaba nublado.

· Ella estaba hambrienta después del ejercicio
· Ellos eran buenos amigos por muchos años
· Él estaba en su oficina.

· Nosotros estábamos ocupados ayer
· Fue una buena película.

· Nosotros estábamos casados
· Ellos estaban enfermos ayer
· Él era un niño feliz
· Ella era una extraña para él
· El estaba en la playa esta mañana
· Ella era una mujer bonita
· Mi tío era un buen nadador
· Ellos eran viejos amigos de mi familia
· Mi tía era una buena jugadora de tenis
· Yo estaba cansado después de una larga caminata
· El viento era muy fuerte
· Él era un jugador de futbol en la universidad
· Él era su novio
· La fiesta estaba aburrida
· Ella estaba comiendo cuando llegué
· Yo estaba feliz de verte
· Él estaba leyendo
· Ella estaba haciendo su tarea
· Ella estaba cocinando un pastel
· Ellos estaban aquí ayer
· Él estaba triste
· Sus dientes estaban amarillos
· Ella estaba incómoda
· Las ventanas estaban sucias
· Estuvo caluroso ayer
PAST CONTINUOUS TENSE
El pasado continuo o pasado progresivo (past continuous tense) se forma escribiendo el verbo to be que corresponde a cada sujeto en pasado simple (was y were) y el verbo principal con la terminación -ing, esta terminación corresponde al gerundio en español. I was working (Yo estaba trabajando), You were working (Tú estabas trabajando), He was working (Él estaba trabajando), She was working (Ella estaba trabajando), It was working (Eso estaba trabajando), You were working (Usted estaba trabajando), We were working (Nosotros estabamos trabajando) y They were working (Ellos estaban trabajando). El pasado continuo describe una situación que estaba sucediendo en el momento en que sucedía otra.
Translate into Spanish. Write interrogative and negative form:
1. She was reading the newspaper in the living room when you arrived. 
2. You were working very hard yesterday. 

3. They were playing in the park. 

4. She was doing the work of two people. 

5. He was speaking German. 
6. The plane was leaving the airport. 

7. He was playing in the park. 

8. They were selling books there. 

9. They were playing chess. 
10. The boy was crying because his toy is broken. 

11. The telephone was ringing. 
Translate into English. Write interrogative and negative form:

12. Él estaba tocando la puerta
13. Ellos te estaban esperando
14. Estaba lloviendo
15. Ella estaba durmiendo
16. Ella estaba limpiando la habitación
17. Ella estaba buscando el libro que perdió
18. Él se estaba bañando
19. Yo estaba arreglando la máquina
20. Nosotros estábamos planeando una fiesta
21. Ellos estaban comiendo en el restaurante de la esquina
AFIRMATIVE / SIMPLE PRESENT TENSE/ SENTENCES

El presente simple (simple present tense) describe una acción que sucede cada día, o una acción que sucede todo el tiempo. En el caso de las terceras personas del singular, He, She it, se debe considerar que:

· A la mayoría de los verbos se les agrega una s al final: He works (Él trabaja), She works (Ella trabaja), It works (Eso trabaja).

· Cuando el verbo termina en o, s, sh, ch, x o z se debe agregar es: He does (Él hace), She does (Ella hace), It does (Eso hace).

· Cuando el verbo termina en y precedida por una consonante, se debe cambiar la y por i y agregar es: He studies (Él estudia), She studies (Ella estudia).

· Cuando la y es precedida por una vocal, como es el caso de play, solo se agrega una s: He plays (El juega), She plays (Ella juega), It plays (Eso juega).

Translate into Spanish:
· She reads the newspaper every day. 

· We come to school by bus. 

· You work very hard. 
· She likes to sit  in the sun. 
· We play in the park every day. 

· He watches his son in the park. 

· We always try to arrive on time. 

· He always walks to school. 

· She does the work of two people. 
· The dog chases the cat all around the house. 

· Mr. Green works with my uncle. 
· They always play tennis on Sundays. 

· He studies for his English class. 

· We eat together every day. 

· She attends church every day. 

· I speak several foreign languages. 
· She eats in the cafeteria every day. 
· She goes there twice a week. 

· He teaches mathematics. 
· We go to the movies every weekend.  
· Translate into English:

· Ella me besa cada mañana. 

· Tú ves la televisión cada noche. 

· Él lleva los libros en un maletín
·  Él disfruta su clase de inglés
· El autobús se detiene en la esquina
· Ella quiere aprender francés
· Él habla alemán
· Ella desea aprender italiano
· El avión sale del aeropuerto a las a 8
· Yo conduzco al trabajo todas las mañanas

· Él trabaja en el tercer piso

· Tú siempre llegas tarde a la clase
·  Él vive en Boston
· Yo entiendo todo en el libro
· Ella quiere visitar Londres
· Él juega en el parque todas las tardes
· Voy a clase dos veces a la semana
· Él hace muchos favores Kelly
· Yo manejo a San Francisco una vez a la semana
· Ella parece estar muy ocupada
· Esta bolsa pertenece a Jane
· Ellos venden libros allí
· El servicio abre a las 10
· Ella fuma mucho
· Ellos juegan ajedrez todos los sábados
· La clase comienza a las 9
·  Ella necesita hablar inglés para conseguir un mejor trabajo
· El niño llora porque su juguete está roto
· El empleado corrige el error
INTERROGATIVE /SIMPLE PRESENT TENSE / SENTENCES
Las oraciones interrogativas en presente simple (simple present tense) se forman escribiendo do o does antes del sujeto o pronombre personal. 
Does se utiliza para las terceras personas del singular He, She, it; y do para el resto. Hay que recordar que do y does funcionan como verbo auxiliar. Para las terceras personas se debe eliminar la s o es al final del verbo, y escribirlo en su forma simple. 
El signo de interrogación solo se escribe al final.

Translate into Spanish:
1. Does she read the newspaper every day? 

2. Do we come to school by bus? 
3. Do you work very hard? 

4. Does she like to sit  in the sun? 
5. Do we play in the park every day? 

6. Does he watch his son in the park? 
7. Do we always try to arrive on time? 

8. Does he always walk to school? 
9. Does she work for your uncle? 
10. Does the dog chase the cat all around the house? 

11. Does Mr. Green work with my uncle? 
12. Do they always play tennis on Sundays? 

13. Does he study for his English class? 
14. Do we eat together every day? 
15. Does she attend church every day? 

16. Do you speak several foreign languages? 

17. Does she eat in the cafeteria every day? 

18. Does she go there twice a week? 

19. Does he teach mathematics? 

20. Do we go to the movies every weekend? 
21. Does she play the piano every afternoon? 
22. Does she kiss me every morning? 
23. Do you watch television every night? 
24. Does he carry the books in a briefcase? 
25. Does he enjoy his English class? 
Translate into English:

26. ¿Ella quiere aprender francés?
27. ¿Él habla alemán?
28. ¿Ella desea aprender italiano?
29. ¿El avión sale del aeropuerto a las a 8?
30. ¿Tú conduces al trabajo todas las mañanas?
31. ¿Él trabaja en el tercer piso?
32. ¿Tú siempre llegas tarde a la clase?
33. ¿Él vive en Boston?
34. ¿Tú entiendes todo en el libro?
35. ¿Ella quiere visitar Londres?
36. ¿Él juega en el parque todas las tardes?
37. ¿Vas a clase dos veces a la semana?
38. ¿Él hace muchos favores Kelly?
39. ¿Tú manejas a San Francisco una vez a la semana?
40. ¿Ella parece estar muy ocupada?
41. ¿Esta bolsa pertenece a Jane?
42. ¿Ellos venden libros allí?
43. ¿El servicio abre a las 10?
44. ¿Ella fuma mucho?
45. ¿Ellos juegan ajedrez todos los sábados?
46. ¿La clase comienza a las 9?
47. ¿Ella necesita hablar inglés para conseguir un mejor trabajo?
48. ¿El niño llora porque su juguete está roto?
49. ¿El empleado corrige el error?
NEGATIVE/PRESENTE SIMPLE/ SENTENCES
Las oraciones negativas en presente simple (simple present tense) se forman escribiendo do not o does not antes del verbo, en este caso do y does funcionan como verbo auxiliar. 

Does se escribe las terceras personas del singular He, She, It; y do para el resto. 

Es importante que cuando se escriben oraciones negativas para las terceras personas se deben eliminar la s o es al final del verbo, y escribirlo en su forma simple. Las contracciones don’t (do not) y doesn’t (does not) son comúnmente utilizadas.

Write afirmative form:

1. She does not read the newspaper every day. (Ella no lee el periódico cada día)

2. We do not come to school by bus. (Nosotros no vamos a la escuela en autobús)

3. You do not work very hard. (Tú no trabajas muy duro)

4. She does not like to sit  in the sun. (A ella no le gusta sentarse en el sol)

5. We do not play in the park every day. (Nosotros no jugamos en el parque cada día)

6. He does not watch his son in the park. (Él no observa a su hijo en el parque)

7. We do not try to arrive on time. (Nosotros no tratamos de llegar a tiempo)

8. He does not walk to school. (Él no camina para ir a la escuela)

9. She does not work for my uncle. (Ella no trabaja para mi tío)

10. The dog does not chase the cat all around the house. (El perro no persigue al gato por toda la casa)

11. Mr. Green does not work with my uncle. (El Sr. Green no trabaja con mi tío)

12. They do not play tennis on Sundays. (Ellos no juegan tenis los domingos)

13. He does not study for his English class. (Él no estudia para su clase de inglés)

14. We do not eat together every day. (Nosotros no comemos juntos todos los días)

15. She does not attend church every day. (Ella no va a la iglesia todos los días)

16. I do not speak several foreign languages. (Yo no hablo varias lenguas extranjeras)

17. She does not eat in the cafeteria every day. (Ella no come en la cafetería todos los días)

18. She does not go there twice a week. (Ella no va allí dos veces a la semana)

19. He does not teach mathematics. (Él no enseña matemáticas)

20. We do not go to the movies every weekend. (Nosotros no vamos al cine cada fin de semana)

21. She does not play the piano every afternoon. (Ella no toca el piano cada tarde)

22. She does not kiss me every morning. (Ella no me besa cada mañana)

23. You do not watch television every night. (Tú no ves televisión todas las noches)

24. He does not carry the books in a briefcase. (Él no lleva los libros en un maletín)

25. He does not enjoy his English class. (Él no disfruta su clase de inglés)

Ejemplos con contracciones:
Write afirmative form.
1. The bus doesn’t stop at the corner. (El autobús no se detiene en la esquina)

2. She doesn’t want to learn French. (Ella no quiere aprender francés)

3. He doesn’t speak German. (Él no habla alemán)

4. She doesn’t wish to learn Italian. (Ella no desea aprender italiano)

5. The plane doesn’t leave from the airport at 8 o’clock. (El avión no sale del aeropuerto a las a 8)

6. I don’t drive to work every morning. (Yo no conduzco al trabajo todas las mañanas)

7. He doesn’t work in the third floor. (Él no trabaja en el tercer piso)

8. You don’t come to class late. (Tú no llegas tarde a la clase)

9. He doesn’t live in Boston. (Él no vive en Boston)

10. I don’t understand everything in the book. (Yo no entiendo todo en el libro)

11. She doesn’t want to visit London. (Ella no quiere visitar Londres)

12. He doesn’t play in the park every afternoon. (Él no juega en el parque todas las tardes)

13. I don’t go to class twice a week. (Yo no voy a clase dos veces a la semana)

14. He doesn’t agree with Kelly. (Él no está de acuerdo con Kelly)

15. I don’t drive to San Francisco once a week. (Yo no manejo a San Francisco una vez a la semana)

16. She doesn’t seem to be very busy. (Ella no parece estar muy ocupada)

17. This bag doesn’t belong to Jane. (Esta bolsa no pertenece a Jane)

18. They don’t sell books there. (Ellos no venden libros allí)

19. The service doesn’t open at ten o’clock. (El no servicio abre a las 10)

20. She doesn’t smoke a lot. (Ella no fuma mucho)

21. They don’t play chess every Saturday. (Ellos no juegan ajedrez todos los sábados)

22. The class doesn’t begin at nine o’clock. (La clase no comienza a las 9)

23. She doesn’t need to speak English in order to get a better job. (Ella no necesita hablar inglés para conseguir un mejor trabajo)

24. The boy doesn’t cry because his toy is broken. (El niño no llora porque su juguete está roto)

25. The employee doesn’t fix the mistake. (El empleado no corrige el error)
INTERROGATIVE/ PAST SIMPLE TENSE/ SENTENCES

El pasado de las oraciones interrogativas se forma escribiendo did antes del sujeto. El verbo se escribe en su forma simple para verbos regulares y para verbos irregulares. El signo de interrogación solo se escribe al final.

Write afirmative form:

1. Did you work very hard last week? (¿Tú trabajaste muy duro la semana pasada?)

2. Did she live in Japan last year? (¿Ella vivió en Japón el año pasado?)

3. Did they learn how to swim two years ago? (¿Ellos aprendieron a nadar hace dos años?)

4. Did she like to sit  in the sun? (¿A ella le gustó sentarse en el sol?)

5. Did he walk to school? (¿Él caminó para ir a la escuela?)

6. Did Mr. Green work with my uncle? (¿El Sr. Green trabajó con mi tío?)

7. Did he work in his garden yesterday? (¿El trabajó en su jardín ayer?)

8. Did he study for his English class? (¿Él estudió para su clase de inglés?)

9. Did you watch television every night? (¿Usted vio televisión todas las noches?)

10. Did they talk on the phone last week? (¿Ellos hablaron por teléfono la semana pasada?)

11. Did she want to learn French? (¿Ella quiso aprender francés?)

12. Did they work together for many years? (¿Ellos trabajaron juntos por muchos años?)

13. Did she wish to learn Italian? (¿Ella deseó aprender italiano?)

14. Did he live in Boston? (¿Él vivió en Boston?)

15. Did you study in my class last semester? (¿Tú estudiaste en mi clase el semestre pasado?)

16. Did we listen music until ten o’clock last night? (¿Nosotros escuchamos música hasta las 10 anoche?)

17. Did she want to visit London? (¿Ella quiso visitar Londres?)

18. Did he watch television until twelve o’clock last night? (¿Él vio televisión hasta las 12 anoche?)

19. Did she smoke a lot? (¿Ella fumó mucho?)

20. Did he answer all the questions? (¿Él respondió todas las preguntas?)

21. Did she wait almost an hour for you? (¿Ella no te esperó casi una hora?)

22. Did she need to speak English in order to get a better job? (¿Ella necesitó hablar inglés para conseguir un mejor trabajo?)

23. Did you arrive ten minutes late? (¿Tú llegaste 10 minutos tarde?)

24. Did the employee fix the mistake? (¿El empleado corrigió el error?)

25. Did she read the newspaper yesterday? (¿Ella leyó el periódico ayer?)

26. Did the telephone ring many times? (¿El teléfono sonó muchas veces?)

27. Did she do the work of two people? (¿Ella hizo el trabajo de dos personas?)

28. Did he see her on the street yesterday? (¿Él la vio en la calle ayer?)

29. Did she  send her child to a summer camp? (¿Ella envió a su hijo a un campamento de verano?)

30. Did she sell her car? (¿Ella vendió su automóvil?)

31. Did they make good time on their trip to California? (¿Ellos hicieron buen tiempo en su viaje  California?)

32. Did she go there twice a week? (¿Ella fue allí dos veces a la semana?)

33. Did they break the table? (¿Ellos rompieron la mesa?)

34. Did he have a cold last week? (¿Él tuvo un resfriado la semana pasada?)

35. Did the plane leave from the airport at 8 o’clock? (¿El avión salió del aeropuerto a las a 8?)

36. Did they buy their home last year? (¿Ello compraron su casa el año pasado?)

37. Did they tell us about their new plans? (¿Ellos nos dijeron acerca de sus nuevos planes?)

38. Did they sell books there? (¿Ellos vendieron libros allí?)

39. Did she bring her brother to the party last Friday? (¿Ella trajo a su hermano a la fiesta el viernes pasado?)

40. Did the lamp cost $10.5? (¿La lámpara costo $10.5?)

41. Did the class begin at nine o’clock? (¿La clase comenzó a las 9?)

42. Did the politician speak to everybody last night? (¿El político habló a todos anoche?)

43. Did they come to visit us last weekend? (¿Ellos vinieron a visitarnos el fin de semana pasado?)

44. Did she write a letter to her mother? (¿Ella escribió una carta a su madre?)

SUPERLATIVES

Se usan superlativos (superlatives) para contrastar las cualidades de dos personas u objetos. Cuando los adjetivos o adverbios son de una o dos sílabas se utiliza la terminación -est, siempre se escribe el artículo the antes del superlativo: She is the smartest person I know. (Ella es la persona más inteligente que conozco)
1. She is the smartest person I know. (Ella es la persona más inteligente que conozco)

2. Today is the coldest day I can remember. (Hoy es el día más frío que puedo recordar)

3. China is the biggest country I have visited. (China es el país más grande que he visitado)

4. She is the youngest in her family. (Ella es la más joven en su familia)

5. He is the oldest man I know. (Él es el hombre más viejo que conozco)

6. I am the tallest in the class. (Yo soy más alto en la clase)

7. I am the happiest man in the world. (Yo soy el hombre más feliz de la tierra)

8. He is the fastest runner I have ever seen. (Él es el corredor más rápido que he visto)

9. This is the narrowest road I have ever seen. (Este es el camino más estrecho que he visto)

10. She is living in the smallest house in town. (Ella está viviendo en la casa más pequeña de la ciudad)

Se utiliza the most cuando los adjetivos o adverbios son de más de dos sílabas.

1. Love is the most valuable feeling. (El amor es el sentimiento más valioso)

2. This car is the most expensive he has bought. (Este automóvil es el más caro que él ha comprado)

3. I read the most important newspaper every morning. (Yo leo el periódico más importante todas las mañanas)

4. She is the most ambitious person in the team. (Ella es la persona más ambiciosa en el equipo)

5. I am the most intelligent student in the classroom. (Yo soy el estudiante más inteligente en la clase)

6. She is the most elegant person I have ever seen. (Ella es la persona más elegante que he visto)

También existen casos irregulares:

· Good, the best (bueno, el mejor)

· Bad, the worst (malo, el peor)

· Well, the best (bien, lo mejor)

· Badly, the worst (mal, lo peor)

· Little, the least, (poco, el menos)

1. His idea is the best I have listened. (Su idea es la mejor que he escuchado)

2. This contract is the worst I have ever seen. (Este contrato es el peor que he visto)

3. He is the best team swimmer. (Él es el mejor nadador del equipo)

4. She is the worst driver I know. (Ella es la peor conductora que conozco)

COMPARATIVES

Se usan comparativos (comparatives) para contrastar las cualidades de dos personas u objetos. Cuando los adjetivos o adverbios son de una o dos sílabas se utiliza la terminación -er, después se escribe than (que): Today is colder than yerterday. (Hoy hace más frío que ayer)

· Cold, colder (frío, más frío)

· Big, bigger (grande, más grande)

· Small, smaller (pequeño, más pequeño)

· Short, shorter (corto, más corto)

· Fast, faster (rápido, más rápido)

· Young, younger (joven, más joven)

· Soon, sooner (pronto, más pronto)

· Long, longer (largo, más largo)

· Tall, taller (alto, más alto)

· Old, older (viejo, más viejo)

· Fat, fatter (gordo, más gordo)

Cuando terminan en y, se cambia la y por i y se agrega la terminación -er.

· Easy, easier (fácil, más fácil)

· Crazy, crazier (loco, más loco)

· Happy, happier (feliz, más feliz)

· Ugly, uglier (feo, más feo)

Ejemplos:
1. Today is colder than yerterday. (Hoy hace más frío que ayer)

2. China is bigger than Italy. (China es más grande que Italia)

3. She is younger than her brother. (Ella es más joven que su hermano)

4. He is older than his friend. (Él es más viejo que su amigo)

5. I stayed longer than I expected. (Yo me quedé más tiempo del que esperaba)

6. My car is newer than yours. (Mi automóvil es más nuevo que el tuyo)

7. His house is bigger than mine. (Su casa es más grande que la mía)

8. Tea is cheaper than champagne. (El té es más barato que el champán)

9. We are smarter than they. (Nosotros somos más inteligentes que ellos)

10. I am taller than my bothers. (Yo soy más alto que mis hermanos)

Se utiliza more cuando los adjetivos o adverbios son de más de dos sílabas, también se escribe than después del adjetivo o adverbio

· Difficult, more difficult (difícil, más difícil)

· Beautiful, more beautiful (hermosa, más hermosa)

· Expensive, more expensive (caro, más caro)

· Elegant, more elegant (elegante, más elegante)

· Interesting, more interesting (interesante, más interesante)

· Modern, more modern (moderno, más moderno)

· Valuable, more valuable (valioso, más valioso)

· Attractive, more attractive (atractiva, más atractiva)

· Intelligent, more intelligent (inteligente, más inteligente)

· Quickly, more quickly (rápidamente, más rápidamente)

· Carefully, more carefully (cuidadosamente, más cuidadosamente)

Ejemplos:
1. Gold is more valuable than silver. (El oro es más valioso que la plata)

2. His car is more expensive than my car. (Su automóvil es más caro que mi automóvil)

3. My brother prepares his homework more carefully than his classmates. (Mi hermano prepara su tarea más cuidadosamente que sus compañeros)

4. She is more ambitious than her sister. (Ella es más ambiciosa que su hermana)

5. I am more intelligent than you. (Yo soy más inteligente que tú)

6. She is more elegant than my aunt. (Ella es más elegante que mi tía)

También existen casos irregulares:

· Good, better (bueno, mejor)

· Bad, worse (malo, peor)

· Well, better (bien, mejor)

· Badly, worse (mal, peor)

· Little, less, (poco, menos)

1. His idea is better than the last one. (Su idea es mejor que la anterior)

2. This contract is worse than the previous one. (Este contrato es peor que el anterior)

3. He swims better than his cousin. (Él nada mejor que su primo)

4. She drives worse than her sister. (Ella maneja peor que su hermana)

Comparative and superlative sentences. Translate into English
-Este libro es más barato que esa revista. 
-París es más interesante que Los Angeles. 
-Eres el más alto 
-El monte Everest es la montaña más alta. 
- libro es el más caro. 
-La Rioja es la provincia argentina menos cara. 
-En esta isla austral el tiempo es tan cálido como en el trópico 
-Londres es casi tan caro como Tokyo 
-En verano, Tokyo es exactamente tan caluroso como el desierto 
-La vida en el campo no es tan agitada como lo es en Tokyo 
-Kyoto casi no tiene tanto movimiento como Tokyo 
-El cultivo de arroz es apenas la mitad de lo importante que solía ser 
-Por lo general, las montañas son más frescas que las ciudades 
-La mayoría de la gente piensa que la primavera es más bonita que el verano 
-Inglaterra es menos montañosa que Japón 
-El sur del país es mucho más cálido que el norte 
-Sus productos son mucho menos importantes de lo que solían ser 
-El director es menos listo que mi jefe . 
-Este libro es el más caro 
-Esta casa es la más cómoda 
-Estos libros son los más caros 
-Estas casas son las más cómodas 
-James es el vecino menos agradable de la zona 
-Este libro es el menos caro 
-Esta casa es la menos cómoda 
-Estos libros son los menos caros 
-Estas casas son las menos cómodas

THERE IS / THERE ARE

There is se usa para sustantivos singulares y there are se usa para sustantivos plurales. Se traducen como hay. 

Las contracciones there’s (there is) y there’re (there are) son comunes.

Write interrogative and negative form:

1. There is a car on the road. (Hay un auto en el camino)

2. There are apples in the box. (Hay manzanas en la caja)

3. There are five flags at the top of the hotel. (Hay cinco banderas en la parte superior del hotel)

4. There is an ipad in my bag. (Hay un ipad en mi bolsa)

5. There are two students absent today. (Hay dos estudiantes ausentes hoy)

6. There is a fire escape in the building. (Hay una escalera de incendios en el edificio)

7. There is a lamp in my bedroom. (Hay una lámpara en mi habitación)

8. There are two large windows in my office. (Hay dos ventanas grandes en mi oficina)

9. There are no Italians in my class. (No hay italianos en mi clase)

10. There are two books on the desk. (Hay dos libros en el escritorio)

Ejemplos con contracción:
1. There’s a police station next to the supermarket. (Hay una estación de policía al lado del supermercado)

2. There’s someone at the door. (Hay alguien en la puerta)

3. There’s no one at home. (No hay nadie en casa)

4. There’re seven days in a week. (Hay siete días en una semana)

5. There’re four seasons in a year. (Hay cuatro estaciones en un año)

6. There’s only one doctor in this area. (Solo hay un médico en esta área)

7. There’s a bank between the post office and the hospital. (Hay un banco entre la oficina postal y el hospital)

8. There’s a mailbox on the corner. (Hay un buzón en la esquina)

9. There’re several restaurants in this avenue. (Hay varios restaurantes en esta avenida)

10. There’re four laundromats in this neighborhood. (Hay cuatro lavanderías en el vecindario)
